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～真夏の起用化合宿～今月のしでかし

夏真っ盛りの８月７・８日に、群馬県水上町にて「 の起用化合宿」が行われまし'99SKi
た。受付開始間もなくいきなりチャリティ－イベントが始まり、受付の列は大慌て。中

には受付を後回しにした方もいたようだ。そのイベントは「起用化 １あっち向いMENU
（ ）」 。 。てホイ は勝てば次の娘と続けられるだけ 全員に勝っても何もなかったそうだ¥100

みんなそれぞれお目当ての娘と遊べたでしょうか？真子ちゃん弱い！出てきては負ける

からなかなか遊び行けない。じゃんけん勝っても首動かしちゃって負け～とか。掛け声

「 」 （ ）。「 」がえりぴょだけ ほぉちむぃん ふん！ だったとか･･･ 大嘘 占い( )MENU2 ¥300
はトランプ占いを担当していた歩ちゃん、初めのうちは 『恐怖の大魔王がアンゴルモ、

アの大王と手をつないで戸別訪問する』なんて本当っぽくやってましたが(笑)、いつの

間にやら客にのせられてポ－カ－になったりスピ－ドになったりしていたようだ。

「 リクエスト色紙（ ) 。これはお客さんのリクエストしたメッセージをサMENU3 ¥800 」

イン色紙に入れてくれるもので大にぎわい。好評のため、今後も続けて行くそうだ。こ

こでしでかしたのが朋ちゃん。あるお客さんが「祐ちゃんの正式なファンとして認めま

す」とリクエストしたのだが 「○○さんはうわきものです」と書く朋ちゃん(笑)。あ、

ちことで笑いが起きていました。今回は食事と宴会の場所が違う為、ゆっくり食べられ

るかなと思うと給仕さん登場。波平ちゃん､舞香ちゃん、まこぷぅ､ごっつ､こづぅの 人5
が水やお茶を配ります。なかには さんに酌させる輩も･･･(笑)。さらに波ちゃんにKAO
ご飯持ってこさす奴やまこぷぅに酌させる奴など早くも無法状態？それでも宴会場がべ

つなので４０分ほどで終了となる。ごちそうさま～！あぁ水飲み過ぎ･･･(笑)。こづぅは

目指す仲居さんの修行になったでしょうか？ 宴会ではまず先程のチャリティで集まっ

たお金を寄付。 円単位のイベントでなぜ 円という半端が出た疑問をさておいて、100 60
ステージは始まりました。食事前に集めた悩み相談やリクエストコ－ナ－、そしてかく

し芸披露のあと今年も来ましたゲストの さんのコーナー、そして歌へと進みまPANTA
した。今回は墨塗り企画が有りませんでしたね(笑)。 翌朝は 時から宴会場でラジオ7
体操～ゆみちのへんてこ体操。Ｄ や知動説の振りを組み込んだ体操。その後は、屋外

3

でのおはよう２ショットポラ。橋の上だって公道なんだから迷惑なのは一緒。中にはあ

まりの怪しさに通行を断念する車も(笑)。朝食には火が用意されていた。普通は卵を目

、 。 、玉焼きかスクランブルに焼くようだが 納豆オムレツ作ってる方もいたらしい 朝食後

河原で撮影会。場所取りは水上町観光協会の方がやってくださったようだ。すぐ隣でラ

フティングの人たちが次々と川を下って行く。 分ずつ３班×２回。メンバ－は 時間20 2
以上炎天下に立たされていたので 中には具合が悪くなったような娘も 大丈夫だった？、 。

その後、鱒のつかみ取り。これってお子様企画じゃないのか？と思うほど参加者ほとん

ど幼児児童でした。撮影会後にメンバーも参加する予定が、先に参加したファンさんが

活躍しすぎたためか打ち切りで残念がるメンバー。結局午後に有志のメンバーが参加し

ていました。 昼食は弁当を支給。一部の方は昼食前に一仕事・ を撮ります。メンD51
バーはは控え室にさがった為、ＳＬを見れなかったと悔しがる美香ちゃんでした。食後

。 、 。はお話タイム ファンさんによるかき氷屋さんができ メンバーに喜ばれていたようだ
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その後有志のメンバーによる鱒つかみ。ファンさんはそ

れを見学と言うことで、怪しい人だかりが出来ていまし

た。参加メンバーは秋さん、さおちゃん、えりぴょ、ご

っつ、まこぷぅの５人。池にはメンバー以外にも一般の

方が大勢いてにぎやかでした。そのせいかなかなか鱒を

捕まえられないメンバー。それに引き替え一般の子供達

は面白い様に捕まえてました。やっと鱒を見つけても

「あ、いたー！」と叫んでしまい子供達に横取りされて

ました。いらだってチビッ子をけん制して「真子のさか

な～」と声を上げながら追うまこぷぅ(笑)。一方初めか

ら口数少ないが、ムキになればなるほど無口になる彩乃

ちゃん。そのうち鱒が捕まえられないと思ったのか男の

子を追いかけるえりぴょ。池の外で他のメンバーがビニ

ール袋を持って待っていましたが結局、収穫（？）は真

子ちゃんが捕まえたアメンボだけでした。続いてはハイ

キング。周遊道を班ごとにお散歩します。途中、先回り

していた さんが写真を撮ったり、定員５人の吊りKAO
橋が有ったり結構面白い？ １分ずつずらしてスタ－ト

してるけど、前の班に追いついたり、大声で呼び合った

り。叫ぶ朋美の会の皆さん、満足いただけましたか？

「 」 。えりぴょは 楽しいバスツアー を歌いながら歩いてる

途中から「楽しいマスツアー」に変わっていた(笑)。さ

おちゃんは岩山をショートカット。でも班員達はついて

これなかったようだ。吊り橋では、とても怖がるまこぷ

ぅ。対して歩ちゃんは楽しそう。６人で渡ってみたいと

言っていたそうだ。吊り橋で前との間隔が開く各班。さ

お班は反対の方向に進みだし、あわてて追いかける山田

さん。ご苦労様です。途中の河原では寄り道する班が続

出。おかげで時間オーバーになってしまったようだ。最

後は握手会で終了。楽しいツアーが終了しました。
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今月のコンサート

７月 日に北沢タウンホールで「’９９ベトナム・レポート」が、７月 日に「６期24 25
生歓迎コンサート 「’９９新作・制服ファッションショー 「クッキング、ダンシング」 」

＆シャイニング」が行われました。また７月 日のコンサート会場前に話題沸騰のアワ24
さってるが行われました。

「’９９ベトナム・レポート」は、春に行われたベトナムツアーを振り返ってのベトナ

ムレポート展発表コーナー、ベトナムの子供を援助する会の人をゲストとして迎えての

ベトナムレポート等、ベトナムツアーに行けなかったみなさんにベトナムの様子を報告

するコーナーが行われました。ベトナムの現状の話がいろいろと行われたけれども、一

番盛り上がったのは、アオザイ５人娘のコーナーでした(笑)。ファンの人の要望が多か

ったということで実現したこの企画、素敵でしたね。でも、中井ちゃんの赤のアオザイ

は少し大きかったようで、終始気にしていました。ベトナムではえりぴょも飛び跳ねて

いたようだが、今回はそんなことはなかったようだ。成長したのかな(笑)。ベトナム以

Hellow外には 真子ちゃんが初のソロ曲 悲しむのはシャクだから を熱唱したことと、 「 」 、

が麦わら帽子の新しい衣装で登場し新曲を２曲発表、注目を浴びていました。５時間弱

の充実したコンサートでした。

「６期生歓迎コンサート」は、始めに先月のお芝居「アトネ女学園」の前編。先月行わ

れたボーリング部とバトン部の壮絶な戦い。なぜ戦うことになったのか？それがわかる

お芝居でした。歩ちゃんが「部費ぃ～」と強調したり、結婚しないという理由の朋美ち

ゃんと歩ちゃんの喜劇等アドリブありのお芝居でした。６期生紹介コーナーでは、現在

の応募状況を発表。オーディションは、応募 人で書類選考 人。面接 人で２週間218 68 8
のレッスンを経て残ったのは 人(苦笑)。梢ちゃんだそうです。一方、スカウトは 人1 13
いて、親の反対・部活忙しい等あって現在数名が残っているそうです。結果として、今

回紹介された６期生は２名。吉田梢ちゃんと佐藤あきちゃん。詳細は前号で紹介済みで

すので前号を参照して下さい。また、もはや終わっていたと思われた(笑)ユニットＭが

まだ続いていることが判明。真子ちゃん、彩乃ちゃんがんばれ。このコンサートでは、

中井ちゃんの名言「駒場エミナーシュです。あ、エミナースでしゅ 」が生まれました。。

「’ 」 、 。 、９９新作・制服ファッションショー は 新作制服が多数紹介されました 今回は

サマージャケット等の新作夏服もありましたが、パソコン学習の時に使うエプロンや、

体操着といったものも紹介されました。最後に全員がお揃いで着たワンピースタイプの

制服は、少し間違えて大きく作っちゃったそうだ。また、オイモーズが登場、マスカッ

トの歩ちゃん。オレンジの朋美ちゃん。ごぼうの文香ちゃん。そしてリーダーでお芋の

ゆみみ。まだ非公認ユニットだそうで、公認になるために公認希望のはがきをコミティ

に送って下さいと訴えていました。
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「クッキング、ダンシング＆シャイニング」は、 の恐怖のクッキングコーナーがSKi
あり、メンバーが６組に別れてパフェ作りとキャベツの千切りを行いました。審査員は

朋ちゃんとえりぴょ。最初は食べる役で張り切っていましたが、作品が仕上がるにつれ

て笑顔が恐怖に変わっていく２人でした(笑)。優勝は４組の中井ちゃんと真子ちゃんの

組でしたが、１番注目を浴びたのは歩ちゃんの作品でしたね。ダンシングは、文香にお

まかせのコーナー。先月の爆笑エアロビに続いて、今回はムトゥ踊るマハラジャを見て

研究したインドの踊り。文香ちゃんノリノリのコーナーでした。シャイニングは、波平

・舞香のシャイニング１０秒ルールのコーナーでした。１０秒以内に問題を答えていく

コーナー。さりげなくえりりんを前に押し出す美香ちゃん(笑)。最後に残ったのは予想

通り( )さおりちゃんでした。?

「アワさってる」はメンバーとお客さんのツーショット写真にメッセージが添えられる

もの。久々の登場に長蛇の列が出来ました。

今回は会場前に２階入り口前のスペースで撮

影。狭い場所に勢揃いのメンバーに見つめら

れながらの撮影に、心乱れたファンさんもい

たのではないでしょうか？。巷ではファンさ

んの１押し調査と噂されるこの企画、メンバ

ーも気になるところでしょうね。
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～寿隊参上！～今月のしでかし

８月１日に寿隊の３枚目のアルバム「いざっ、鎌倉！」が発売され、そのキャンペーン

が行われました。まずは７月 日に新星堂鎌倉支店にて。国道に面するこのお店の前の31
駐車スペースに設置される机。なんと今回のイベントは白昼堂々天下の公道で行われま

した。参加メンバーは秋山・三浦・遠藤の３人。総・中・小隊長の揃い踏みにお客さん

も大にぎわい。そんな場所なので、一般の方も注目の中始まりました。途中、ポスター

などを眺める女の子達も現れ興味深げに見つめていましたが、結局通り過ぎていきまし

た。きっと中野さんなら声を掛けていたことでしょう。最初に隊長のお言葉はアルバム

についての説明。三味線などを使ったユニークなメロディーとインパクトのあるコーラ

スが特徴。１度聞いて笑って、２度聞いて病みつきになって、３度聞くと廻りたくなる

ような感じだそうだ。この中のお気に入りは遠藤「タイトル曲のいざっ、鎌倉！ 。曲」

調が変わるところが格好いいとのこと。三浦「蟻は死して巣を残す 。インパクトがあ」

って楽しい。コーラスに耳を向けてとのこと。それともう１曲「寿梁山泊 。難しい感」

じとことわざがあって勉強になるとのこと。文香ちゃんも「蟻は･･･」だそうだ 「子供。

から御年輩の方まで是非お買いあげください」と締めて握手会に移りました。

翌日の８月１日は千葉 の屋上にて行われました。メンバーは寿隊総動員。嘘PARCO
つき音頭でオープニング。この日はピーカンに晴れていて、日陰の少ない屋上でお客さ

んもヒートアップしていました。でも、ここの屋上はイベントの時しか開けないのでお

客さんもほとんどが常連客。なのに「この中に寿隊を知らない方いますか？」との質問

にほとんどのお客さんが手を挙げる(笑)。おもわず「なんでですか～」ともらす秋山隊

長でした。夏休みの話題になり 「もう残り少ないですねぇ～」と真子ちゃん(笑)。ま、

だ 日しか経ってないぞ。文香ちゃんは海で溺れたことがあるそうで、それ以来だめら10
しい。えりぴょと波平ちゃんは昔千葉県に住んでいたそうで、千葉っ子をアピール。っ

てことは菜の花体操は出来るのかな？(笑) 今後の予定で向ヶ丘遊園での公開オーディ

ションを紹介｡ただいま６期生を募集中と 。でもこの会場に女の子は数えるほどしかPR
。 、 、いない そのなかの朋美ちゃんとあゆみちゃんという子がいて 声を掛けてみたところ

「オーディション受けてみようかしら」と興味を持ったようでした(笑)。この二人はお

忍びで来たそうで、最初はメンバーから隠れていたが 「まいか～」など黄色い声を飛、

ばし始め、ばれてしまいました。そして握手会にも参加。えりぴょと抱き合っていたり

して、まわりの注目を浴びていました。ちなみに１押しは誰ですか(笑)。今日は舞香ち

ゃんのステージデビューの日で、花束が贈られていました。その８月１日は有名なお客

さんの誕生日で、メンバーらから手荒い祝福を受けていました。舞香ちゃんは嫌でもこ

の方のお誕生日を覚えたことでしょう(笑)。
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～現在嘉子未来～今月のしでかし

８月13日にレッスンルームSKiにて「カコと未来の部屋」が
行われました。逆玉企画も13回を迎え、今回は悪玉追放シ
リーズの第１回としての楽しい企画でした。参加メンバーは
名前の通り、かこちゃんと１期生の吉田未来ちゃん。まずは
自己紹介。かこちゃんは、中３の終わりからＳＫｉに入って今
は高３。もう３年になるんだと自分で驚いていました。未来
ちゃんは２１才。まともな女性になったという言葉に会場から
「え～」の声(笑)。日焼けたっぷりで、ギャルという感じで
すね。ＳＫｉのメンバーでステージだと違っているのは誰か
という話に、かこちゃんは真子ちゃんを、未来ちゃんは白石桃子ちゃんを指名。未来ちゃんは
ここにいたら殴りたいとまで言ってました。４人１組復活は大丈夫か？(笑) 未来ちゃんは自分
からＳＫｉを解雇されたことを暴露。噂通りとのことらしい。高橋さんがいたけど大丈夫か？かこ
ちゃんは、ＣＭに出れるからとＳＫｉのオーディションを受けたそうだが、結局出れなかったよ

。 。うだ(笑) その時のオーディションで一緒に入った浅川和希ちゃんとは連絡をとってるそうだ
次のコーナー(?)は、用意されたお題について語るコーナー。はじめは「ＳＫｉの好きなところ
嫌いなところ」かこちゃんは友達ができたこと。未来ちゃんは表裏がなかったところ。隠れて
仲悪いんじゃなくて、大っぴらに仲悪かったからだそうだ(苦笑)。でも今は未来ちゃんのよう
なメンバーいないからなぁ(笑)。スタッフについては風変わりな人が多くて、２種類に分けると
したらノーマルには入らないと未来ちゃん。今もその伝統は続いているの
でしょうか？(笑) 「もしも10万円拾ったら」では届けないでいろいろ買うと
かこちゃん。100万円だったらとの質問にも、もらいますとのことだそうだ
(笑)。質問コーナーは質問は未来ちゃんに集中。１期生の恋愛問題、辞め
たメンバーの真相、知っているファンの名前などなど。未来ちゃんの毒舌
ショー独演でした 「ファンの今昔」では、客席から「変わってないぞ～」。
との突っ込みもありました。カコのことはカコちゃんがわからず、未来のこ
とは未来ちゃんがわからないという複雑なコーナーでした。ん、未来はか
こちゃんもわからないか(笑)。歌いたかった歌という質問に、未来ちゃんは
『清く正しく美しく 。実はリーダーを狙っていたそうだ。かこちゃんは後ろ』
に人がいて歌う曲。うたカッターズならいつでも(笑)。何期生まで続いて欲
しいかには、未来ちゃんは「もう辞めというた方がいい」との発言。高橋
さんが飽きるまで続くのでは？とのことでした。ＳＫｉがメジャーになれない
のは、ＳＫｉの環境が幸せだからと未来ちゃん。いると幸せだけど、外に出
ると辛く、売れなくてもファンがいてお金もらってライブできてというＳＫｉの
環境はいいと、しみじみと語っていました。最後に２曲ずつのソロとデュエ

（『 』 、『 』 、『 』 、ット１曲 夏の日々 かこ スカイブルーカー 未来 愛は蒼く かこ
『雨の記憶』未来 『同級生』２人）を歌って、ツーショットポラ撮影会に、
なって終わりました。



- 7 -

～嵐のオーディション～今月のしでかし

８月 日に向ヶ丘遊園にて６期生公開オーディションとミニライブが行われました。し14
かし、天気は豪雨。大雨洪水警報が出される中でのイベントとあって、当初は屋外のフ

ラワーステージで行われる予定であったのが急遽室内のローズガーデンで行われること

となりました。公開オーディションに来る予定は８名。でもこの天候で来れない人がい

るとのことで、雨の激しさを感じました。床上浸水したり、川もかなり水かさが増して

大変な状況の中、また、向ヶ丘遊園に来場する人で 目当てでない人を探すのが大変SKi
な状況の中、なんとお客さんは 人以上。 人近かったのではという大盛況となり150 200
ました。それにしても、最近のコンサートでもこんな人数は集まらないのにイベントと

なると集まるのが不思議です。どうやら、この大雨のせいで軒並み他のイベントが中止

となり、そういった人達が流れてきていたらしい。みんな何やっているんだか（笑 。）

６期生公開オーディションは 時スタート予定が約 分おしてスタート。この日の参11 15
加メンバーは、橋本、川野、伊藤、中井、三浦、寄合、秋山の７人。書類審査で８名が

今日来ることになっていたが、この大雨のため５名が欠席。３名のみで行われることと

なりました。司会はえりぴょと中井ちゃん。なかなか素晴らしい進行役でした。審査員

は残りの５人。美香ちゃんは審査員経験者で、 やＭの審査員をしたことがあるそうSKi
。 、 。 、 。だ 今回のオーディションに来てくれたのは １番・たけだまゆみちゃん 才 高３17

。バレエを小１から高１秋までやっていたそうだ。目指すアイドルは松田聖子。159cm
。 、 。松田聖子とか早見優とかを聞くらしい が好きとの発言に 歓声が起こる客席(笑)80's

この反応に、親御さんはどう感じたのでしょうか？ 偏ってると思いきや、現在サンミ

。 。 、 。ュージックでレッスンを受けているらしい ２番・むらやまかりんちゃん 才 中３14
鈴木あみや宇多田ヒカルが好きで、本は赤毛のアンがよかったらしい 「これだけは負。

けないもの」の質問に「寝相」と答えていましたが、どっちに取ればいいのでしょうか

(笑)。３番・おきなひとみちゃん。 才、高２。 。バレエは７年間、５才からや17 154cm
り続けているとのこと。あれ？年令があわないぞ（笑 。好きなのは「モーニング娘 。） 。」

自己紹介・自己ＰＲの後は、ウォーキング。あるってみますという中井ちゃんの名言と

ともに、えりぴょのお手本が素晴らしかったです。次に歌唱コンテスト。まゆみちゃん

は松田聖子。かりんちゃんは鈴木あみ。ひとみちゃんは下川みくに（元チェキッ娘 。）

なかなか盛り上がった審査でした。曲に合わせてリズムを取るえりぴょ。アシスタント

の基本が出来ています(笑)。次に横振りとサンバステップ。お手本をしようとするえり

ぴょと中井ちゃん。でも、苦手と言うことで美香ちゃんがサンバステップの師匠として

登場。教えるのはうまかったけど、こうとかああとか言葉では何を言っているのかわか

らないのでした(笑)。結果発表。合格は１番のまゆみちゃんと３番のひとみちゃんの２

名。これからはレッスン生としてがんばって下さいとのことでした。がんばっているか

なぁ？



- 8 -

本当は、１時と３時の２回行う予定だったミニライブ。でも、大雨のせいで３時の回は

中止となりました。１時の回は約 分おしてスタート。まずグループ紹介。ＳＫｉは在20
籍 名だそうだ。メンバー紹介では、朋美ちゃんが自分のことを高１と紹介(笑)。あわ15
てて高２でしたと訂正してました。歩ちゃんは小学生の卒業遠足で向ヶ丘遊園に来たこ

とがあるそうだ。この日の曲は全部で４曲 「今こそ立ち上がれ 「青春ラプソディ 「一。 」 」

度だけ 「恋人達の歌」でした 「一度だけ」の後に、クイズコーナーがありました。正」 。

解したら寿隊のニューシングル嘘つき音頭がもらえるということで、さぞ珍回答が出る

かと思いきや真面目に答えるお客さんでした。 では、公開オーディションもあったMC
ためかメンバーの規則についての話題があり、ピアス・茶髪につづいて日焼けの話にな

り、カコちゃんにお客さんの視線が集まると、そっとその前に立つ朋ちゃん。カコちゃ

んはちょっとした事故で日焼けしてしまったそうだ。 のファンで有名なカコちゃGLAY
ん、幕張でのコンサートを見に行ったそうだが、屋根がないとは思わなかったとのこと

で、日焼け止めを塗っていかなかったそうだ。おかげでこの日焼けは 焼けと呼ばGLAY
れるようになりました。また、当日の写真が載った新聞を持ってきた方がいて、即座に

「カコちゃんを探せ」ゲームが一部のファンさんの間で行われました(笑)。最後は握手

会。どうやら 番以上いっているらしく、長蛇の列ができてました。握手会だけで約120
１時間かかるという盛り上がったイベントでした。大雨の中の遊園地でのイベント、一

番雨を恨んでいたのはメンバーかもしれませんね(笑)。

ちいさなしでかし

久しぶりの駒場エミナース、昨日は サマーロックフェスティバルが行われました。忠'99
平さんによるゆかりちゃんの暴露話が飛び出し、かなりの反響がありました。幸せにな

ってくださいね。まだまだこれからも歌声を聞かせて欲しいですね。また、 さPANTA
んのロックシンガーぶりに、メンバーからイメージが今までと違うとのお褒めの言葉( )?
をもらっていました。

月刊 も順調に発刊され(笑)、話題をさらっています。今月はメグがゲスト。楽しいSKi
話盛りだくさんですね。このまま突っ走ってください。

サマージャンボに続いて、 なるもの登場。いろんな手を考えてきますね。MEMBERS
見事当選となりましたでしょうか？

今回のアワさってるの１番人気はえりぴょ。続いて中井ちゃん・秋さんとなっていたよ

うだ。人気爆発の反面、ちょっと早い夏休みの宿題に匹敵するのでは。本物の宿題も頑

張ってね。
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